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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
von Besuchern des Turmparks wurde ich auf die unzureichende Wegebefestigung und 
Beleuchtung, sowie die fehlende Beschilderung der Einfahrt hingewiesen. Diese Hinweise 
kann ich nur bestätigen.  
 
In diesem Zusammenhang frage ich Sie: 
 

1. Welche Auflagen gibt es von Seiten der Feuerwehr hinsichtlich der Nutzung des 
Turmparks, des Pumpenhauses und des Wasserturms? 

2. Bis wann müssen die Auflagen erfüllt sein? Welche Konsequenzen ergeben sich aus 
der Nichterfüllung? 

3. Wie weit ist der Fortschritt in der Umsetzung dieser Auflagen, insbesondere was die 
Befestigung der Wege sowie die Beleuchtung der Wege und die Außenbeleuchtung 
des Pumpenhauses angeht? 

4. Warum wurde entsprechender Fördermittelantrag abgelehnt? Wie gestaltete sich die 
Mitarbeit der Ämter an der Erarbeitung des Fördermittelantrages? 

5. Wie konnte es trotz Gewährung eines Terminaufschubes zu einer Ablehnung des 
Antrages durch nicht eingehaltene Termine kommen? 

6. Können in diesem Fall fehlende Fördermittel über die Auflagen der Feuerwehr 
stehen? 

7. Wann erfolgt die Anbindung an den Radwanderweg und die entsprechende 
touristische Ausschilderung? 

8. Wann erfolgt die Anbringung eines beleuchteten Hinweisschildes an der Zufahrt zum 
Turmpark, damit dieser leichter zu finden ist? 

9. Wann erfolgt die Sicherung der Ostseite mit Hilfe eines entsprechenden Zaunes? 
10. Wann erfolgt die fachgerechte Befestigung der Schotterfläche, um ein Festfahren von 

Fahrzeugen zu verhindern? 
11. Gibt es eine Planung zur notwendigen Sanierung der Filterkeller? 
12. Wann werden die Sandsteinkugeln saniert und wieder angebracht? 
13. Welche Planungen gibt es für das weitere Gelände des Turmparks? 

 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung der Fragen. 
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